

## グラウンドゴルフで世代を超えた交流

10月21日(火)、田辺第三小学校にて、4~6年生の運動クラブに所属する児童が、西部老人クラブ連合会の皆さんと「グラウンドゴルフ」を行いました。

これは学社融合事業の一環として毎年開催されているもので、児童たちは老人クラブの皆さんにルールやコツを教えてもらいながら、世代を超えて一緒に楽しみました。

ご協力いただきました皆さん、ありがとうございました。



## みんなで一緒に町をきれいに



10月24日(金)、田辺第三小学校「クリーン大作戦」が行われました。これは4年生の児童が「自分たちの住む町をきれいにしたい」という思いから始めた学社融合事業で、その思いは受け継がれ、毎年行われています。

当日は校区内を6つのコースに分け、児童たちが地域の方々と一緒にゴミを拾って回りました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

## 避難所の運営をゲームで体験

11月11日(火)、西部センターにて、西部地区防災訓練実行委員会主催の「きいちゃんの避難所運営ゲーム体験」が開催されました。

これは、避難所の運営を想定し、様々な避難者の対応・いろいろなものの配置や動線・トラブルの対処方法などを考えるもので、参加された方々はゲーム感覚で楽しみながら意見を出し合い、避難所の運営を体験しました。



# 西部公民館だより

## 令和7年12月号



【発 行】西部公民館  
【館 長】藤堂 素子 【主 事】小倉 拓  
【事務所】田辺市東山一丁目5番1号(本庁舎5階)  
【T E L】26-4908 【F A X】24-8323  
【館区の人口と世帯数】(令和7年10月末現在)  
4,642人(男2,129人・女2,513人) 2,717世帯

## 2025年度 第48回 「天神児童館まつり」が開催されました

11月1日(土)~2日(日)の2日間、天神児童館にて「2025年度 第48回 天神児童館まつり」が開催されました。

オープニングセレモニーでは、【第1部・舞台発表】として、うえのやま学園認定こども園の和太鼓演奏と、明洋中学校吹奏楽部の演奏が行われ、【第2部・西部人権の集い】では、田辺第三小学校の児童3名と、明洋中学校の生徒2名の人権作文発表、そして藤藪庸一氏による人権講演会「もし、明日、世界が終わったとしても変わらないものを見つけよう」が行われました。

その他、会場では、地域の方々の作品展示、防災展示とアルファ米の試食、昔の遊び、ゲーム、出店、おかしきなどがあり、多くの来場者でにぎわいました。





## 田辺第三小学校「清心自立」11月号

### 田辺・西牟婁小学校陸上競技大会に出場しました

10月26日(日)、田辺スポーツパーク陸上競技場で田辺・西牟婁小学校陸上競技大会が開催されました。前日は雨で順延となり、時折小雨もありましたが、田辺・西牟婁地方の各学校から延べ1,000人を超える参加者が集まっての開催でした。応援の方々も含めてたくさん的人がいる競技場の雰囲気に緊張が高まったと思いますが、みんなで励ましあって、緊張をほぐし、自己ベストも出る最高の競技ができたと思います。上の山っ子のみなさんは本当に頑張ってくれました。5・6年生が選手として出場したのですが、代表として立派な態度で、精一杯の力を発揮してくれました。

保護者の皆さんには、お家でも励ましていただき、応援いただきまして本当にありがとうございました。大舞台の経験は忘れられないものになると思いますし、今後の子供たちの成長に大きく役に立つものと信じています。本当にありがとうございました。

#### 【入賞者】

5・6年共通女子	ボール投げ	2位	水本 優月	47m34cm
	60m走	2位	前田 恋菜	9秒36
		3位	古谷 セリ	9秒56
		7位	宮田 美帆	9秒80
	1000m走	1位	武田 彩花	3分28秒14
	80mH走	7位	那須 乃々花	18秒15
	4×100mリレー	1位	宮田 美帆・武田 彩花 古谷 セリ・前田 恋菜	1分00秒56
5・6年共通男子	60m走	7位	射場 輝斗	9秒22
	4×100mリレー	7位	大津 蒼・西崎 歩和 堀 健斗・射場 輝斗	1分00秒67



## 「自主・自律・連帯」12月号～師走～

年の瀬も押し迫り、何かとご多忙のことと拝察します。地域の皆さま方におかれましては、お変わりございませんか。令和7年も、本校の教育活動に変わらぬご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。今秋の取り組み、行事の一部を紹介させていただきます。

### ◇りら創造芸術高等学校来校（10/22）

紀美野町にある、りら創造芸術高等学校の生徒、先生方にご来校いただきました。りら創造芸術高等学校は、芸術活動を通して、これからの時代を生き抜く力を持つ教育活動を行っている高校です。本校卒業生も在籍しています。作品展示、舞台発表と芸術、歌、ダンス、太鼓など素晴らしい発表を楽しむことができました。芸術、文化の秋にふさわしい時間になりました。感想を紹介します。

- ダンスや歌、太鼓を見て、動きや声が一つになっていて楽しそうだったし、すごいなど感じた。
- 踊っている人たちの表情がとても楽しそうで思わずリズムに合わせて手をたたいていました。もう一度公演を見てみたいです。
- 作品を見て、絵も写真もきれいですごかったです。一人ひとりの個性が出ていました。
- 最初の太鼓の場面が印象に残ったし迫力がありました。あと、裏方の仕事の紹介もあって重要なことだと知りました。

### ◇田辺・西牟婁学校美術展（11/9、10 上秋津小）

本校より、計18作品出品しました。次の2名が、県展出品作品に選ばれました。

- 2年生 中西 優渚 「ぶどうとビン」  
3年生 木下 琴胡 「勇者の挑戦」

### ◇田辺・西牟婁都市音楽祭（11/17 紀南文化会館）

1年生と吹奏楽部が出演しました。1年生は、ハーモニーを響かせ、「大切なものの」「COSMOS」の2曲をみごとに歌いきました。吹奏楽部は、トリをつとめ、素晴らしい演奏を披露しました。

### ◇税の作文 表彰（11/18 紀南文化会館）

毎年、3年生は、夏休みの宿題で「税の作文」に取り組んでいます。税について正しい知識を持ち、安心、安全の社会基盤を維持するため納税が必要なことを学ぶ機会になっています。次の3名が表彰されました。

- 田辺納税協会会长賞 竹ノ下 緒里 「税と未来に向かって」  
田辺納税貯蓄組合連合会長賞 川口 順人 「未来をつくる税金の力」  
田辺納税貯蓄組合連合会長賞 高垣 秀月 「人が税を支え、税が人を支える」

### ◇「社会を明るくする運動」作文コンテスト

毎年、2年生は、夏休みの宿題で「社会を明るくする運動」作文に取り組んでいます。日常生活で感じる社会の課題について考える機会になっています。次の1名が入賞しました。

- 奨励賞 宮田 美樹 「私の思い」